

Anexo N° 4

EVALUACION LABOR DE LAS CORTES DE APELACIONES DEL PAÍS

(Período Enero – Diciembre 2004)

Santiago, 21 de Febrero del 2005.

Durante el período comprendido entre los meses de Enero a Diciembre de 2004 las Cortes de Apelaciones del país fallaron un total de 148.920 asuntos, correspondiendo 136.216 causas ordinarias, 7.149 causas laborales y 5.555 causas de la Reforma Procesal Penal.

1. Con respecto a las Cortes de Arica, Iquique, Rancagua, Chillán, Concepción, Temuco, Puerto Montt y Coyhaique, sus ingresos fueron menores respecto al año 2003, a pesar de lo cual su existencia aumentó.

CORTES	INGRESOS			CAUSAS FALLADAS			EXISTENCIAS PENDIENTES			DIFERENCIA ENTRE EXISTENCIAS PENDIENTES
	2003	2004	VARIACIÓN %	2003	2004	VARIACIÓN %	2003	2004	VARIACIÓN %	
ARICA	3.798	2.715	-29%	3.529	2.540	-28%	565	740	31%	175
IQUIQUE	4.699	4.080	-13%	2.680	2.410	-10%	2.019	3.689	83%	1.670
RANCAGUA	8.985	6.674	-26%	9.054	6.467	-29%	837	1.044	25%	207
CHILLAN	4.301	2.825	-34%	4.265	2.718	-36%	493	600	22%	107
CONCEPCION	18.478	11.570	-37%	17.736	9.244	-48%	3.630	5.956	64%	2.326
TEMUCO	3.848	3.822	-1%	3.889	3.543	-9%	1.477	1.756	19%	279
PUERTO MONTT	6.290	4.700	-25%	6.150	4.570	-26%	1.023	1.153	13%	130
COYHAIQUE	1.187	728	-39%	1.236	628	-49%	14	114	714%	100

2. En las Cortes de: Antofagasta, Valparaíso, Valdivia y Punta Arenas durante el período 2004 disminuyó el ingreso de sus causas respecto al año anterior, lo fallado en estas Cortes fue superior a los ingresos del año. Por su parte la existencia pendiente sufrió una disminución respecto a la existencia del anterior.

CORTES	INGRESO			CAUSAS FALLADAS			EXISTENCIAS PENDIENTES			DIFERENCIA ENTRE EXISTENCIAS PENDIENTES
	2003	2004	VARIACIÓN %	2003	2004	VARIACIÓN %	2003	2004	VARIACIÓN %	
ANTOFAGASTA	3.431	3.285	-4%	3.350	3.450	3%	641	476	-26%	-165
VALPARAISO	21.700	15.552	-28%	19.972	15.608	-22%	15.167	15.111	0%	-56
VALDIVIA	7.044	4.948	-30%	6.789	5.062	-25%	553	439	-21%	-114
PUNTA ARENAS	1.532	1.270	-17%	1.542	1.339	-13%	222	153	-31%	-69

3. En las Cortes de Copiapó, La Serena y Santiago los ingresos fueron mayores que en el año 2003 y si bien los fallos también aumentaron en relación al año anterior, la existencia pendiente también sufrió un aumento. La Corte de San Miguel aumenta sus ingresos y fallos, produciéndose una disminución en las causas pendientes. La Corte de Talca mantiene el ingreso, no obstante disminuye las causas falladas y aumenta la existencia pendiente.

CORTES	INGRESOS			CAUSAS FALLADAS			EXISTENCIA PENDIENTE			DIFERENCIA ENTRE EXISTENCIAS PENDIENTES
	2003	2004	VARIACIÓN %	2003	2004	VARIACIÓN %	2003	2004	VARIACIÓN %	
COPIAPO	1.239	1.527	23%	1.246	1.474	18%	105	158	50%	53
LA SERENA	2.768	3.556	28%	2.987	3.394	14%	365	527	44%	162
SANTIAGO	58.664	59.850	2%	54.190	55.598	3%	52.831	57.083	8%	4.252
SAN MIGUEL	24.732	26.573	7%	25.857	27.434	6%	6.149	5.288	-14%	-861
TALCA	4.332	4.315	0%	3.836	3.441	-10%	4.719	5.593	19%	874

4. En el caso de la Corte Marcial, aumentó el ingreso de causas con respecto al año anterior, incrementando sus fallos en un 25% respecto al año anterior.

CORTES	INGRESOS			CAUSAS FALLADAS			EXISTENCIA PENDIENTE			DIFERENCIA ENTRE EXISTENCIAS PENDIENTES
	2003	2004	VARIACIÓN %	2003	2004	VARIACIÓN %	2003	2004	VARIACIÓN %	
MARCIAL	1.684	2.149	28%	1.248	1.555	25%	874	1.468	68%	594

5. La Corte Marcial de la Armada, disminuyó el ingreso de causas respecto al año anterior fallando la totalidad de sus causas.

CORTES	INGRESOS			CAUSAS FALLADAS			EXISTENCIA PENDIENTE			DIFERENCIA ENTRE EXISTENCIAS PENDIENTES
	2003	2004	VARIACIÓN %	2003	2004	VARIACIÓN %	2003	2004	VARIACIÓN %	
ARMADA	149	125	-16%	151	125	-17%	0	0		0